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MUNICIPALIDAD DE NARANJO 3 

ACTA DE LA  SESION ORDINARIA Nº 12  DEL 23 DE MARZO DEL 2015. 4 
 5 

Acta de la Sesión  Ordinaria número 12 Celebrada por el Concejo Municipal a las 6 
dieciocho horas del lunes 23 de marzo del 2015 en el Palacio Municipal de Naranjo 7 
en el distrito primero.   8 
 9 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: Presidente Hans Corrales Morales, 10 
Vicepresidente Alex Zambrana Obando, señor Gilberto Ruiz Vargas, señora Alicia 11 
Alfaro Castro y señor Nicolás Corrales Barrantes. 12 
                                                                                                                                                                                       13 
REGIDORES SUPLENTES: Señora María de los Ángeles Mora Varela, señor Ovidio Rojas 14 
Cubero, señor Geovanny Solano Venegas, señor Greivin Porras Pérez. SINDICOS 15 
PROPIETARIOS: señor Manuel Ángel Rodriguez Pérez,  señor Jose Antonio Hidalgo 16 
Peraza, señor Luis Fernando Vargas Retana, Señora Marjorie Sánchez Brenes, señor 17 
Luis Antonio Alpizar Ramírez, seño Rolando Castro Porras y Señora Mayra Fonseca 18 
Bolaños, SINDICOS SUPLENTES: señora Xinia María Pérez Hidalgo, Señora María Isabel 19 
Villalobos Carvajal FUNCIONARIOS MUNICIPALES: Licda. Olga Marta Corrales Sánchez 20 
Alcaldesa,  Ing. Claudio Rodriguez Ramírez Vicealcalde, Ing. Francisco Elizondo 21 
Acuña y la Licda. Gabriela López Vargas Secretaria interina para el levantamiento 22 
de la presente acta. 23 
 24 

ARTICULO 1. Saludo y comprobación del quórum por parte del Presidente Municipal 25 
 26 
ARTICULO 2. El Presidente Municipal lleva a cabo una oración. 27 
 28 

CAPITULO Nº  1  29 
 30 

ARTICULO 3. Se lee y aprueba el orden del día, para la sesión ordinaria número 12 del 23 31 
de marzo de 2015.   32 

CAPITULO Nº  2 33 
ATENCIÓN DE LOS VISITANTES 34 

 35 
JURAMENTACIONES  36 
 37 
ARTICULO 4. Se recibe a la señora Alba Luz Castellón cédula: 155813650319 y señora Flor 38 
María Pérez Herrera cédula: 2-480-728, integrante de la Junta Educación de la Escuela 39 
Isabel Yglesias Castro, los cuales se hacen presentes para ser debidamente nombrados 40 
y juramentados por Ley. 41 
 42 
ACUERDO SO-12-132-2015. El señor  Presidente Municipal procede a nombrar y 43 
juramentar a la señora Alba Luz Castellón cédula: 155813650319 y señora Flor María 44 
Pérez Herrera cédula: 2-480-728, integrante de la Junta Educación de la Escuela Isabel 45 
Yglesias Castro. Se nombran en este acto con el fin de cumplir con lo establecido en el 46 
Artículo Número 14 y 15 del Reglamento de Juntas de Educación y se les autoriza a 47 
iniciar labores a beneficio de la Escuela Isabel Yglesias Castro. Se dispensa de trámite 48 
de comisión. Comunicar acuerdo en firme a la Dirección Regional de Occidente para 49 
los trámites correspondientes. 50 
 51 
AUDIENCIAS 52 
 53 
ARTICULO 5. Se recibe a la señora Gladys y a la señora Clara Cubero representantes del 54 
Comité Auxiliar de Naranjo de la Cruz Roja, queríamos exponerles la situación en la cual 55 
se encuentra este Comité y en fin todos los Comités a nivel Nacional, quizás ya se han 56 
dado cuenta, en este momento hay deuda muy grande con la sede central a parte de 57 
algunos Proveedores, queríamos pedirles el apoyo para varias actividades que 58 
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queremos organizar, vamos hacer un bingo y queremos hacer una mini feria del 26 de 59 
abril al 03 de mayo 2015. A nivel nacional los Comités se van a estar uniendo, la sede de 60 
Alajuela, a Naranjo nos toca en Grecia y Sarchí, esos 3 comités se van a montar los que 61 
es telecomunicaciones, las llamadas que ingresen al número de emergencia de 62 
nosotros, van a ser trasladadas al Comité de Sarchí y los oficiales desplazan las unidades 63 
a donde tiene que ser para reducir costos y poder salir adelante con las deudas que se 64 
tienen. Por otro lado la Gerencia General nos solicitó la posibilidad de que les den otra 65 
audiencia para poderles explicar mejor la situación actual de la Cruz Roja. 66 

El Presidente Municipal menciona que la nota que está llegando sobre la solicitud del 67 
permiso de la mini feria, esto desde luego tiene que venir acá para que el Concejo 68 
apruebe la activad, obviamente la Cruz Roja siempre va a contar con nuestro apoyo, 69 
pero no se puede resumir en una notita, si van a vender comidas se requiere del Permiso 70 
del Ministerio de salud, además requieren de los recibidos de Fuerza Pública y Bomberos, 71 
para que lo adjunten a la nota que están enviado, para mayor coordinación de los 72 
requisitos que deben presentar pueden solicitarlo a la secretaria, en cuanto a lo que son 73 
permiso en las instalaciones del Parque y entechado, deben de dirigir la nota 74 
directamente a la Alcaldía quién es la que coordina el tema. 75 

La  señora Clara Cubero da las gracias por la atención, pro último quiero invitarlos este 76 
domingo 29 de marzo a las 4:00pm en las instalaciones de la Cruz Roja, que vamos a 77 
tener elección de la junta directiva nueva, por si alguien está interesado en asistir, el 78 
Vicealcalde nos dijo que con mucho gusto nos participaba. 79 

 80 
CAPITULO  Nº  3 81 

REVISION DE ACTAS 82 
 83 
ARTICULO 6: -Lectura y aprobación  del borrador del Acta Ordinaria Nº 10 del 09 de 84 
marzo de 2015.  85 
 86 
ACUERDO SO-12-133-2015. El Concejo Municipal una vez hechas las correcciones de 87 
forma al Acta Ordinaria Nº 10 del 09 de marzo 5 del 2015, acuerda aprobarla en firme 88 
con  5 votos a favor de los Regidores Propietarios que estuvieron presentes ese día: Alex 89 
Zambrana, Gilberto Ruiz y Alicia Alfaro, Hans Corrales y Nicolás Corrales. 90 

 91 
CAPITULO Nº 4 92 

LECTURA, EXAMEN Y TRAMITACIÓN DE CORRESPONDENCIA 93 
 94 

A- ASUNTOS INFORMATIVOS 95 
 96 
ARTICULO 7. Se recibe nota suscrita por la Msc. Mildred Zamora Montoya Directora de la 97 
Escuela Isabel Yglesias Castro, oficio DIYC-016-17-03-15 en la cual informa que la señora 98 
Paola María Valverde cédula: 2-580-721 y el señor Juan Ramón Ramírez Solano cedula: 99 
9-072-488 presentaron su renuncia a la Junta de Educación de dicha escuela, por lo 100 
cual pide la sustitución para el nombramiento y juramentación respectivo de: señora 101 
Alba Luz Castellón cédula: 155813650319 y señora Flor María Pérez Herrera cédula: 2-480-102 
728. 103 
 104 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y hace constar que dichas personas 105 
quedaron debidamente nombradas y juramentadas el día de hoy. 106 
 107 
ARTICULO 8. Se recibe nota suscrita por la señora Yanina Soto Vargas Presidenta 108 
Ejecutiva del IFAM, oficio PE-089-2015 en el cual da respuesta a varias consultas e 109 
inquietudes que de una u otra forma han llegado hasta el IFAM con respecto al 110 
proyecto SITRIMU (Sistema Tributario). 111 
 112 
La Alcaldesa menciona que si recibió la nota y se la trasladó al Lic. Luis Ernesto Castro. 113 
 114 
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El Concejo Municipal da por recibida la nota. 115 
 116 
ARTICULO 9. Se recibe COPIA de la nota suscrita por la señora María Gabriela Páez 117 
Vargas Coordinadora de la Asesoría Legal del Ministerio de Ambiente y Energía MINAE, 118 
oficio AL-0103-2015 dirigido al señor Douglas Alvarado Coordinador de Información de 119 
Dirección de Aguas, en el cual da respuesta a un correo mediante el cual se remite 120 
consulta acerca de lo que está solicitando la Municipalidad de Naranjo, 121 
aparentemente porque no se tiene nota oficial al respecto del Departamento de 122 
Planificación Urbana, el cual está solicitando un retiro por el MINAE para verificar si el 123 
inmueble se ve afectado o no por nacientes, etc. 124 
 125 
El Presidente Municipal menciona que con todo lo que leímos parece que es el INVU el 126 
encargado de hacer el lineamiento, no sé si valdrá la pena establecer vía reglamento a 127 
nivel municipal, a quién le corresponde eso, dada la incertidumbre que aquí se da. 128 
 129 
El Regidor Geovanny Solano menciona que en San Rafael había un caso, la 130 
Municipalidad le negó el permiso de construcción, pero se fueron para el INVU y este se 131 
los aprobó, al parecer es más bien la Municipalidad la que está enterada de estos 132 
problemas. 133 
 134 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y le solicita al Ing. Marcos Picado 135 
Departamento de Planificación Urbana a través de la Alcaldía, nos brinde un informe 136 
acerca de en qué parte del Reglamento a nivel de construcciones indica cual es el plan 137 
a seguir, esto con el fin de que los usuarios lo tengan claro, y si en algo podemos 138 
colaborar como Concejo haciendo alguna consulta a un ente específico, para que eso 139 
sea un trámite más expedito. 140 
 141 
ARTICULO 10. Se recibe nota suscrita por la Dra. Melissa Pérez Solano Directora del Área 142 
de Salud Ministerio de Salud, Oficio CO-ARS-N-VS-034-2015 en el cual informan sobre la 143 
realización de Encuesta Mundial sobre tabaquismo en los Adultos, se llevará a cabo del 144 
07 al 26 de abril 2015 se seleccionó una muestra de forma científica que contempla 145 
parte de los distritos de Naranjo, San Jerónimo y Cirrí. 146 
 147 
El Concejo Municipal da por recibida la nota. 148 
 149 
ARTICULO 11. Se recibe nota suscrita por los padres de familia de la Escuela República 150 
del Ecuador, en la cual solicitan detener cualquier trámite que proponga la Directora 151 
Guissel Villalobos Salas ya que existen varias denuncias por la mala administración por 152 
parte de esa persona, se adjunta resolución de las once horas y veintiocho minutos del 153 
once de marzo del 2015. 154 
 155 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y alerta a los integrantes de este Concejo 156 
que cuando llegue una nota de Escuela República del Ecuador, haremos las consultas 157 
pertinentes. 158 
 159 

ARTICULO 12. Se recibe nota suscrita por el Msc. Fabián Trejos Cascante Gerente 160 
General de AGECO. Oficio AGCE-79-2015 en la cual mencionan que el 15 de junio del 161 
2015  se celebra el “Día Mundial de la Toma de Conciencia de Abuso y Maltrato contras 162 
las Personas Adultas Mayores”, con el fin de sensibilizar a la población de las constante 163 
agresiones de las que son víctimas este grupo, por lo cual les instamos como Gobierno 164 
Local, realicen una actividad el 15 de junio de presente año para sensibilizar a la 165 
población, si la Municipalidad está interesada en realizar una actividad en el marzo, 166 
solicitar con la funcianaria Wendy Cordero previo al 15 de mayo comunicar sobre la 167 
actividad y desde AGECO enviarles material informativo. 168 
 169 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y la traslada a la Administración para la 170 
posibilidad de que asuma el tema el departamento de Gestión Social. 171 
 172 
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ARTICULO 13. Se recibe nota suscrita por la Dra. Melissa Pérez Solano Directora del Área 173 
de Salud Ministerio de Salud, Oficio CO-DARS-N-364-2015 en el cual hace invitación para 174 
integrarse a la Red Costarricense de Actividad Física y Salud del Cantón de Naranjo 175 
(RECAFIS), la próxima reunión será el 24 de marzo de 8:30am a 11:30am en las 176 
instalaciones del Área Rectora de Salud de Naranjo, favor confirmar asistencia. 177 
 178 
El Concejo Municipal da por recibida la nota. 179 

 180 
B- ASUNTOS RESOLUTIVOS 181 

 182 
ARTICULO 14. Se recibe nota suscrita por  Se recibe nota suscrita por el señor Greivin Cruz 183 
Castro Presidente de la ADI de Cirrí, en la cual solicita permiso municipal para llevar a 184 
cabo una actividad bailable el 29 de marzo del 2015 en el salón comunal de esta 185 
comunidad, con un horario de 8:00pm a 12:00mn, así mismo solicitan la patente 186 
temporal de licores para dicha actividad. Se adjunta permiso del Ministerio de Salud, 187 
recibido de Fuerza Pública, Cruz Roja, Bomberos y contratación de la seguridad privada. 188 
 189 
ACUERDO SO-12-134-2015. El Concejo Municipal concede el permiso municipal a la 190 
Asociación de Desarrollo de Cirrí, para llevar a cabo una actividad bailable el 29 de 191 
marzo del 2015 en el salón comunal de esta comunidad, con un horario de 8:00pm a 192 
12:00mn. Así mismo se les concede la patente temporal de licores para esa actividad. 193 
Se les recuerda que dicha patente es única y exclusiva para uso de los miembros de la 194 
Asociación de Desarrollo para ser explotada en el salón comunal.  SE APRUEBA POR 195 
UNANIMIDAD.- 196 
 197 
ARTICULO 15. Se recibe nota suscrita por  la señora Sindy Umaña Acuña Servicios 198 
Generales, oficio MN-OSG-100-2015 en el cual remite la solicitud de Cesión de un 199 
Derecho de Uso de la Parcela del Cementerio de Naranjo del señor Andrés Gómez 200 
Corrales cédula: 2-441-646 es permisionario del derecho ubicado en la Sección B-1, Fila 3 201 
número 2, el cual quiere ceder sus derechos  como permisionario a su hermana Gabriela 202 
Gómez Corrales cédula: 2-412-646, dicho derecho se encuentra al día con la cuota 203 
anual del mantenimiento, aseo y ornato. Lo anterior en acatamiento del Reglamento 204 
para la Planificación, Dirección, Vigilancia y Conservación de los Cementerios 205 
Municipales de Naranjo. 206 
 207 
ACUERDO SO-12-135-2015. El Concejo Municipal basado en el oficio MN-OSG-CM-100-208 
2015, suscrito por la señora Sindy Umaña Acuña Coordinadora de Servicios Generales, 209 
acuerda autorizar la Cesión de un Derecho de Uso de la Parcela del Cementerio de 210 
Naranjo, del señor Andrés Gómez Corrales cédula: 2-441-646 es permisionario del 211 
derecho ubicado en la Sección B-1, Fila 3 número 2, el cual quiere ceder sus derechos  212 
como permisionario a su hermana Gabriela Gómez Corrales cédula: 2-412-646. Lo 213 
anterior con fundamento en el Reglamento para la Planificación, Dirección, Vigilancia y 214 
Conservación de los Cementerios Municipales de Naranjo. SE APRUEBA POR 215 
UNANIMIDAD.- 216 
 217 
ARTICULO 16. Se recibe nota suscrita por  el Lic. Ernesto Castro Administrador Financiero y 218 
Tributario, oficio MN-ATM-120-2015 en el cual traslada solicitud de licencia para Expendio 219 
de Bebidas con Contenido Alcohólico, categoría C Restaurante, para licencia con 220 
expendio de bebidas con contenido alcohólico según Ley N° 9047, para ser explotada 221 
en el establecimiento comercial Restaurante Nonas, 125 metros este de la gasolinera 222 
Panamericana San Miguel,   patente comercial a nombre del señor Jonathan Hidalgo 223 
Campos cédula: 2-550-660. Se adjunta criterio técnico y requisitos solicitados. 224 
 225 
ACUERDO SO-12-136-2015. El Concejo Municipal basado en el informe MN-ATM-120-226 
2015 suscrito por el Lic. Luis Ernesto Castro Campos Administrador Tributario A.i,  acuerda 227 
otorgar la licencia para Expendio de Bebidas con Contenido Alcohólico, categoría C al 228 
señor Jonathan Hidalgo Campos cédula: 2-550-660, para ser explotada en el 229 
establecimiento comercial Supermercado Restaurante Nonas, 125 metros este de la 230 
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gasolinera Panamericana San Miguel. Lo anterior basados en la Ley N° 9047. SE APRUEBA 231 
POR UNANIMIDAD. 232 
 233 
ARTICULO 17. Se recibe nota suscrita por el Lic. Ernesto Castro Administrador Financiero y 234 
Tributario, oficio MN-ATM-120-2015 en el cual menciona que el señor patentado 235 
Oldemar Santamaría Alfaro cédula: 2-437-874, presenta formalmente su renuncia y 236 
devolución de la Patente de Licores Nacionales, para proceder a la eliminación se 237 
debe dejar sin efectos el Acuerdo Municipal N° SO-07-04-2013 del 19 de febrero del 238 
2013. Estando el  señor al día Morales Corrales con los impuestos municipales. Lo anterior 239 
basados en la Ley N° 9047. 240 
 241 
ACUERDO SO-12-137-2015. El Concejo Municipal basados en el informe MN-ATM-120-242 
2015 suscrito por el Lic. Luis Ernesto Castro Campos Administrador Tributario A.i, acuerda 243 
dejar sin efectos el Acuerdo Número SO-07-04-2013 del 19 de febrero del 2013, en vista 244 
de que el señor patentado Oldemar Santamaría Alfaro cédula: 2-437-874, presenta 245 
formalmente su renuncia y devolución de la Patente de Licores Nacionales del distrito 246 
San Jerónimo, lo anterior basados en el artículo 16 del Reglamento General de Patentes. 247 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.- 248 

 249 
CAPITULO Nº  5 250 

   INFORME DE LOS CONSEJOS DE DISTRITO 251 

 252 

ARTICULO 18: Informes de los Consejos de Distrito e inquietudes de los Síndicos. 253 
 254 
PRIMERO; El Síndico Luis Fernando agradece a la Administración por los trabajos que se 255 
están realizando en San Antonio de Barranca, realmente la gente está muy agradecida, 256 
los trabajos están quedando muy bien hechos, agradecerle a la administración y al Ing. 257 
Francisco Elizondo que está supervisando los proyectos. Se están interviniendo la Calle 258 
Central de San Antonio, convenio con el MOPT, Municipalidad  y ADI le están haciendo 259 
carpeta asfáltica nueva, en Calle Cipresal se está haciendo nueva y los vecinos de 260 
Calle Guayabal que hicieron un aporte económico comprando material para 261 
aprovechar que la maquinaria está ahí la van a colocar. 262 
 263 
El Presidente Municipal menciona que en vista que la maquinaria está en la parte alta, 264 
no sé si se puede aprovechar para intervenir Calle Rojas, una cuesta de la cual los 265 
vecinos se quejaban y que en algún momento se podía hacer. 266 
 267 
El Ing. Francisco Elizondo menciona que esa calle no tiene con el código inventariado, 268 
no lo cubre todo el MOPT dijo que lo iba a intervenir pero no lo hizo, primero hay que 269 
hacer planos de la calle, valorando que hay una quebrada muy pronunciada, habría 270 
que hacer un puente o un buen trabajo con alcantarillado, esa parte no está 271 
declarada como calle pública. 272 
 273 
SEGUNDO: La Síndica Mayra Fonseca menciona al Ing. Elizondo si han podido ir a visitar 274 
a calle Villa Leal, arreglar la vuelta para que los vecinos puedan entrar. 275 
 276 
El Ing. Elizondo menciona que si ha ido a esa calle, estamos reuniendo con los vecinos, 277 
actualmente estamos muy ocupados, por el momento no tenemos contenido para lo 278 
solicitado y que a esa calle ya la intervenimos. 279 
 280 
TERCERO: El Síndico Manuel Villalobos menciona que en Calle Mora en San Rafael se 281 
necesita de una intervención ya que hay personas con discapacidad en ese sector. 282 
 283 
El Ing. Elizondo menciona que se ha presentado un proyecto ante DINADECO, ellos lo 284 
devolvieron para que actualizaran las cotizaciones y están pidiendo las especificaciones 285 
técnicas. 286 
 287 

 288 
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CAPITULO Nº 6 289 
INFORMES Y DICTAMENES DE COMISIONES 290 

 291 
ARTICULO 19. No hubo.- 292 

 293 
CAPITULO Nº 7 294 

MOCION DE LOS REGIDORES Y PRESENTACIÓN DE PROYECTOS 295 
 296 
ARTICULO 20. El Regidor Alex Zambrana menciona que en audiencias pasadas había 297 
venido la Licda. María Milagro Carazo del Hogar salvando al alcohólico, en vista de ello 298 
quiero presentar una moción, valorando la función que ellos cumplen en la sociedad, 299 
poderles darles un aporte económico, no todo los ¢8millones sino aunque sea un 300 
poquito como se le da a Cuidados Paliativos. 301 
 302 
Analizando la situación planteada por la Licenciada María del Milagro Carazo, en 303 
relación al servicio social que presta el Hogar Salvando al Alcohólico y el valor que 304 
representa para la comunidad, asimismo en la forma que esta Municipalidad ha venido 305 
colaborando con la Fundación de Cuidados Paliativos.  306 
 307 
Presento la siguiente moción para que sea analizada en Comisión de Hacienda y 308 
Presupuesto; Tomando en cuenta que la Municipalidad se desafilió de la Unión Nacional 309 
de Gobiernos Locales y que ya no tiene el compromiso económico con ese órgano el 310 
cual representa un aproximado a los ¢8.000.000.00, propongo que de ese monto se le 311 
asigne una suma al Hogar en mención, y se siga presupuestando cada año en el 312 
presupuesto municipal.   313 
 314 
La Alcaldesa menciona que a Cuidados Paliativos si pudiera hasta ¢10 millones si 315 
pudiera, los casos de Cáncer han aumentado significativamente en este Cantón, 316 
estamos pensando en la compra de un lote para la construcción de unas instalaciones 317 
para darles atención a estas personas, la moción debería de dejarse para estudio ya 318 
que realmente esa plata que se dejó de la UNGL no es solo para eso, tenemos el asunto 319 
de la conectividad, ahí se va a ir parte de esa plata y si hablamos de caminos ni para 320 
qué, estas Asociaciones pueden buscar dinero de otras instancias, pero ya todo el 321 
mundo quiere recargarse al presupuesto municipal y en las condiciones que estamos es 322 
muy difícil, déjenlo para estudio, hay que traer un buen razonamiento, con todo el 323 
respeto. Ya que hay otras instituciones quisiera saber qué hace el IAFA la plata hay 324 
varias instituciones que ayudan, hay que hacer una pequeña investigación. 325 
 326 
El Regidor Nicolás Corrales menciona que la moción de Alex es muy importante, todos 327 
estamos conscientes de la necesidad que está pasando ese hogar y lo importante que 328 
es para la sociedad de Naranjo, pero es un problema presupuestario y le entraña 329 
directamente a la administración, si creo que debe de dejarse en estudio, que primero 330 
se haga lo de la conectividad y si sobrara que se analice la posibilidad de asignarle el 331 
restante a esta asociación. Sin embargo creo que se pueden buscar recursos con otras 332 
entidades motivándoles, como por ejemplo a la Cámara de Comercio, pero sería mejor 333 
esperar. 334 
 335 
La Regidora Alicia Alfaro menciona que son muy buenas las intenciones del Regidor Alex 336 
pero primero debe de analizarse en Comisión de Hacienda y Presupuesto. 337 
 338 
El Presidente Municipal somete a votación la moción, dado que el Regidor Alex 339 
Zambrana desea que primero sea analizada en Comisión de Hacienda y Presupuesto. 340 
 341 
ACUERDO SO-12-138-2015. El Concejo Municipal acuerda trasladar la moción del 342 
Regidor Alex Zambrana a la Comisión de Hacienda y Presupuesto para su posterior 343 
dictamen. SE APRUEBA EN FIRME.- 344 
 345 

 346 
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ARTICULO 21. El Regidor Nicolas Corrales menciona que con relación a lo que 347 
comentaba el Síndico Luis Fernando sobre los trabajos que se están haciendo en su 348 
comunidad sobre caminos y la satisfacción de la comunidad es de alegrarse. Siento que 349 
la modalidad que la Municipalidad ha implementado en llegar a convenios entre 350 
vecinos, comités de caminos, ADI,  MOPT y la Municipalidad, es de suma importancia y 351 
se ha demostrado que en conjunto se pueden lograr varias cosas, está demostrado que 352 
en Naranjo se han hecho muchos proyectos, la comunidad se ve involucrada y los 353 
caminos se hacen entre todos, ojalá que la Municipalidad siga impulsando esos 354 
proyectos.  355 
 356 
ARTICULO 22. El Regidor Ovidio Rojas menciona que los vecinos de Calle Varela, solicitan 357 
la valoración por parte del Departamento de la UTGV para ver si le pueden hacer algún 358 
asfaltado a ese camino, ya que está en muy mal estado y es mucha la población que 359 
vive ahí y lo otro es que urge mucho los reductores de velocidad en Calle Arrieta, este 360 
fin de semana fue exagerado el montón de carros que pasan a grandes velocidades 361 
por ahí. 362 
 363 
El Vicealcalde menciona que ahora los presupuestos de esas obras y la maquinaria que 364 
se compró para esos trabajos se trasladaron a la UTGV. 365 
 366 
El Presidente Municipal menciona que ya queda la inquietud del Regidor Ovidio y no se 367 
puede obviar la alerta que hace. 368 
 369 
ARTICULO 23. El Presidente Municipal menciona que quiere agradecer a Jose Antonio, 370 
Marielos, Ovidio y a los que estuvieron presentes en la Misa en el Chayote, por su 371 
participación, fue muy grato la actividad. Llegó la hora de preocuparnos por el agua 372 
del Cantón, cuantos de ustedes abren el tubo sin medida y se desperdicia, sabemos 373 
que agua hay, pero el problema es la distribución, sin embargo no siempre se va a 374 
contar con esa agua, más que tener un acueducto municipal, Naranjo debe de tener 375 
una fuente única de un recurso que a futuro se ve escaso. La Municipalidad si tiene la 376 
obligación de generar conciencia en la población. 377 
 378 
La Alcaldesa menciona que ya se hizo la solicitud de la compra de 1500 árboles para 379 
reforestar esa finca con la Federación de Acueductos. 380 
 381 

CAPITULO Nº 8 382 
INFORME DE LA ALCALDÍA 383 

  384 
ARTÍCULO 24.   385 

PUNTO 1 386 

La Alcaldesa menciona que fue un éxito la feria de empleo llegaron más de 1500 387 
personas, corresponden a vecinos de Naranjo 925 personas, para que ustedes vean la 388 
necesidad, los puestos son de operarios y la empresa le va a dar prioridad a Naranjo 389 

El Concejo Municipal da por conocido el Punto 1 del informe de la Alcaldía. 390 

PUNTO 2 391 

Mañana viene el asesor de la Ministra a las 11:00am para reunirnos con la Comisión de 392 

Cultura.  393 

Dentro del Presupuesto del Extraordinario les informo que ya se hizo el cambio de la Partida 394 

específica, haya nada más que estar al tanto. 395 

El Concejo Municipal da por conocido el Punto 2 del informe de la Alcaldía. 396 

 397 
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PUNTO 3 398 

La Alcaldesa menciona que se ha estado coordinando con el Ing. Quesada del 399 
CONAVI ya arreglaron el hueco calle a San Jerónimo- Cirrí, considero que ha hecho un 400 
buen trabajo no sé si es temporal. 401 
 402 
El Concejo Municipal da por conocido el Punto 4 del informe de la Alcaldía. 403 

 404 
PUNTO 4 405 

Por otro lado les comento que con el asunto de la conectividad, ya se le entregó la 406 
papelería al BCR sin embargo todavía no han traído la documentación para la firma, ya 407 
con Banco Nacional solo está de firmar, posiblemente el miércoles lo estaremos 408 
haciendo, también el Banco Central de Costa Rica se está viendo la posibilidad de 409 
entrar con el sistema del SIMPE depósitos directos. 410 
 411 
Por otro lado, estoy feliz que ya fue aprobado lo de la Chatarra que ha sido de gran 412 
ayuda para las comunidades 413 
 414 
El Concejo Municipal da por conocido el Punto 5 del informe de la Alcaldía. 415 

 416 
PUNTO 5 417 

-El Vicealcalde menciona que ya tienen el presupuesto de lo solicitado por la Calle 418 
Isabel Yglesias, estamos esperando a ver si lo podemos meter con DINADEO. 419 
 420 
-Se han puesto cerca de 75 medidores en San Jerónimo y este fin de semana no hizo 421 
falta el agua, el tanque no se vacío y son todavía 500 medidores que faltan de colocar, 422 
hemos encontrado muchas irregularidades, hay mucha poca conciencia pero ya se 423 
está trabajando en eso. 424 
 425 
-Queremos contratar un inspector en servicios especiales, pero tenemos  una limitante 426 
ya que tienen que tener póliza para andar en los vehículos, por eso no se ha podido 427 
contratar en comisión de Hacienda les voy a pedir que se analice la situación, 428 
esperamos la compresión de ustedes, en reunión se les estará explicando mejor. 429 
 430 
 431 
El Concejo Municipal da por conocido el Punto 6 del informe de la Alcaldía.  432 

PUNTO 6 433 

La Alcaldesa menciona que hemos estado hablando con una desarrolladora, ya que 434 
tenemos un proyecto de 41casas en terreno de la Unión Cantonal, ya tenemos 435 
encaminado todo el proyecto y 44 Casas en Guarumal ya tienen todo el estudio de 436 
aguas y demás. 437 
 438 
El Concejo Municipal da por conocido el Punto 7 del informe de la Alcaldía. 439 

PUNTO 7 440 

La Alcaldesa menciona que quiero eximir a mi secretaria Elvira Chinchilla Fonseca de 441 
responsabilidad, por el tremendo trabajo que tiene, a todos les consta que debe 442 
atender a la gente, la central telefónica, ayudar con la agenda, correspondencia, 443 
ayudar y asistir a la Parte Legal, además de sus funciones de secretariado, para nadie es 444 
un secreto que este Concejo me quitó a mis asesores y eso le recargó más el trabajo, 445 
por lo menos hubieran dejado 1, estamos con muchas respuesta de notas que no 446 
hemos podido dar las respuesta de los 10 días hábiles, ella entra a laborar desde antes 447 
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de las 7:00am y sale a las 5:00pm y a veces hasta más tarde, a Gaby López le consta 448 
que es así, además de eso ella tiene muchas vacaciones y le di vacaciones desde este 449 
miércoles 25 de marzo y vuelve después de semana Santa, para que sepan que la 450 
oficina esté cerrada, por lo que voy a trabajar en el campo, hay comentarios que dicen 451 
que como hacía Cuco que trabaja solo, pero ustedes saben cómo ha sido desde esta 452 
Administración, realmente felicito a Elvira por su manera de ser, por esa actitud que 453 
tiene al trabajo e institución, ella siempre da su mejor sonrisa. Yo como mínimo atiendo a 454 
la gente fuera de las audiencias que ya tengo programadas, es lo mínimo que podemos 455 
hacer. 456 
 457 
El Regidor Alex Zambrana menciona que hay una gran necesidad en el Camino Porosal 458 
de echar agua, por los polvazales, hay gente con asma que lo necesita, había un 459 
compromiso de hacerlo, no sé por dónde pasaron haciéndolo.  460 
 461 
El Ing. Francisco Elizondo menciona que si en estos días se ha echado agua, no preciso 462 
el día pero si se hizo, pero por los calores se evapora fácilmente, mañana lo vamos a 463 
volver hacer. 464 
 465 
El Concejo Municipal da por conocido el Punto 8 del informe de la Alcaldía. 466 

 467 
 468 

Los CAPITULO  Nº 9 469 
INFORME DE LA PRESIDENCIA 470 

 471 
ARTÍCULO 25. El Presidente Municipal presenta su informe: 472 
 473 
No hubo.- 474 
 475 

CAPITULO Nº 10. 476 
 CLAUSURA 477 

 478 
ARTÍCULO 26. Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las veinte horas y cero 479 
minutos de los veintitrés días del mes de marzo del año dos mil quince.  480 
 481 
 482 
 483 
 484 
 485 
 486 
Ing. Hans Corrales Morales                                                        Licda.  Gabriela López Vargas                 487 
Presidente  Municipal                                              Secretaria  Interina 488 
 489 
 490 
 491 
 492 
 493 

Licda. Olga Marta Corrales Sánchez 494 
Alcaldesa 495 


